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POLÍTICA 
El Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Edmundo Guajardo Treviño, dio a conocer las listas de 
propuestas de consejeros estatales que se elegirán el 22 de abril. Destaca Lorenzo Valentón Barbosa, Jorge 
Cervantes Acosta y Fernando Filemón Ferrusca. (PIQ) 
 
 
Cabeza. El comité directivo estatal del PAN anunció sus propuestas para los candidatos a consejeros estatales 
y nacionales, donde aparecieron los nombres de Lorenzo Valentín Barbosa, Jorge Cervantes y Fernando 
Filemón Ferrusca, como posibles consejeros estatales; mientras que Raquel Jiménez y Luis Bernardo Nava 
serán propuestos como consejeros nacionales. (PC) 
  
Confía el Comité Directivo Estatal del PAN, que el órgano de justicia de dicho instituto político resuelva lo antes 
posible la situación del ex alcalde capitalino Armando Rivera Castillejos, quien enfrenta un proceso de 
expulsión del partido. Afirma Edmundo Guajardo Treviño que no se meterá ni opinará. (PIQ) 
 
SECCIONES 
Marco Antonio León Hernández comenta que es grave que el poder judicial pierda la prudencia y quieran 
adelantarse a un hecho que sólo surtirá efectos al día siguiente de su publicación. Entran a la politización del 
poder judicial y esto puede enturbiar la actividad del Tribunal. Comenta sin embargo, que toda la ley debió se 
anulada una vez que el gobernador la vetó y los legisladores no la reaprobaron con más de 17 votos.  Hay 
varias posibilidades para elegir presidente: una es hasta el 2008; otra, que corran a partir de ahora los tres 
años, pero lo correcto es que se elija a otro, desde la publicación hasta septiembre y en ese momento elegir al 
nuevo. En cuanto a las ejecuciones en Querétaro, ha faltado ocupación y preocupación para atacar el problema 
del narcomenudeo desde su origen; se vio también la violencia y se pensó que aquí no pasa nada; se dijo que 
eran hechos aislados, pero ya se vio que no. Ya es tarde, pero deben entrar a dar soluciones de fondo.  Otro 
problema es que para atacar el asunto, vayan a entrar a violar garantías individuales. (PIQ) 
 
Sección. Raúl Moreno comentó sobre la propuesta de consejeros por parte del comité directivo estatal del 
PAN, donde originalmente se tomó la decisión de que el comité directivo estatal no hiciera propuesta de 
consejeros ni estatales ni nacionales, lo cual creo mucho ruido porque ya se veían ahí en ese consejo, sobre 
todo en el nacional que fue la manzana de la discordia, el líder de los duros, de los PUNES, que es Alfredo 
Botello Montes, y sufre un revés, luego se mueven ellos a nivel del CEN del PAN, consiguen que se sugiera 
por parte del CEN, que el comité directivo estatal haga una reunión extraordinaria, que se llevó a cabo el 
domingo, donde se tomó la decisión de que sean Julio Senties Laborde y Gerardo Martínez las propuestas 
para el consejo político nacional, esto creó mucho jaloneo al interior del comité estatal. Se sabe que Ricardo (el 
principito) Anaya, estuvo cabildeando para que Alfredo Botello no quedara fuera para no llegar a un 
rompimiento, Ricardo Anaya no pertenece al grupo de los duros, más bien pertenece al grupo del TUCOB, 
(Todos Unidos Contra Botello), pero aún así con este cabildeo, donde además Apolinar Casillas adopta una 
postura del todo o nada, y así quedó el domingo, el lunes hubo mayor cabildeo de parte de ambos grupos y el 
día de ayer que hubo la reunión, salieron ya los nombres en definitiva como propuesta para el consejo nacional. 
El domingo será la elección de los 80 consejeros estatales y de ahí saldrán quienes representarán a Querétaro 
para integrar el consejo político nacional del PAN. Dice que Armando Rivera no ha querido salir, no se le ha 
visto públicamente como lo ha hecho en otras ocasiones, sabe que está despachando desde su casa, 
cabildeando, poco va a su oficina, porque ellos también están a la espera, con la expectativa de qué pueda 
pasar en la comisión de orden y que en esta semana pudiera haber un pronunciamiento, pudiera producirse la 
sanción a Armando Rivera que puede ir desde su suspensión un año hasta 3, o la expulsión definitiva del 
partido, pero no cree que esto último se dé. Cree que en este río revuelto los pescadores que se llevan la 
ganancia pudieran ser los del grupo de Paco Garrido o de Manuel González Valle. (PC) 
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ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. El secretario de desarrollo sustentable Renato López Otamendi, inaugura hoy por la noche la 
empresa Global Vilden Systems. (PC) 
 
Cabeza. Con una inversión superior a los 100 mdp, en los próximos meses se espera la apertura de 10 nuevos 
establecimientos, mismos que van a generar más de 700 fuentes de empleo, confirma Eduardo de la Parra, 
presidente de la Asociación de bares y discotecas. (PC) 
 
Cabeza. La Secretaría de Administración Tributaria amplió sus horarios para que antes del día 30 de abril, 
cerca de 80 mil contribuyentes presenten su declaración anual, informa Mayra Rivera administradora local del 
SAT. (PC) 
 
Sección. Nancy Rocha comentó que el 30 de abril termina el plazo para presentar las declaraciones anuales de 
las personas físicas. Ha salido una regla miscelánea que dice que si tenemos saldo a favor con un importe igual 
o superior a 25 mil pesos, para poder solicitarlo, necesariamente debemos tener nuestra FIEL, que es lo que 
conocíamos antes como la FEA, la Firma Electrónica Avanzada, para hacerlo. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Entrevista. José Ambrosio Ochoa Olvera, Secretario administrativo de la UAQ, señala que firmaron un 
acuerdo con HP, para crear una cultura tecnológica más eficiente para la universidad Autónoma de Querétaro. 
Lo importante de este acuerdo es la posibilidad de incrementar los servicios a distancia.  Considera que con la 
tecnología de la informática, se puede mejorar la calidad educativa y homologarla en los diferentes campus de 
la Universidad. (PIQ) 
 
Cabeza. Prevé la secretaria general del STEUAQ, Martha Padilla Ramírez el rechazó a la propuesta enviada 
por la UAQ parta reformar su sistema de pensiones y jubilaciones. Será a fin de mes cuando concluyan la 
consulta directamente a los trabajadores. (PC) 
 
Cabeza. Con el propósito de reducir los efectos de los sismos en nuestro país, investigadores del centro de 
geociencias del campus Juriquilla de la UNAM desarrollan un  proyecto de investigación que busca amortiguar 
los efectos que se presentan en este tipo de fenómenos naturales. (PIQ) 
 
El viernes 20 de abril inicia la feria del libro en el jardín Zenea; jóvenes harán lectura en voz alta de La miel 
derramada de José Agustín. Ese día también tienen un desayuno para tomar protesta a Ricardo Rabel 
Dávalos, como Presidente de los libreros en Querétaro. (PIQ) 
  

SOCIEDAD 
Sostiene la delegada del FONACOT, Sandra Luz Jiménez, que a partir de mayo se va a hacer la entrega 
masiva de 11 mil 500 tarjetas para los trabajadores, con las cuales podrán acceder de forma sencilla a los 
créditos y funcionará como tarjeta de crédito.  (PIQ) 
 
El coordinador del programa de atención a menores y adolescentes del DIF, Alejandro Trejo Cisneros, dio a 
conocer que concluyeron los trabajos del taller de expresión de sentimientos, en el que participaron 39 infantes 
que laboran en los cruceros de la ciudad y mercados. (PIQ) 
 
Cabeza. El presupuesto de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes subió de 180 mdp en el 2006, a 430 
para este año, mismos que serán invertidos en el libramiento sur poniente, la ampliación de la carretera San 
Juan del Río – Tequisquiapan, y conservación de carreteras, informó el Director del centro Secretaría de 
Comunicaciones y Transportes, Juan Antonio Ruiz Menier. (PC) 
 
Cabeza. El director del centro SCT en Querétaro, Juan Antonio Ruiz, informó que los recursos para obras este 
año, pasaron de 180 a 430 mdp, como resultado de las gestiones del gobernador Francisco Garrido. (PIQ) 
 
Cabeza. Miguel Antonio Parrodi Espinosa, delegado en Querétaro del Instituto Nacional de Migración apuntó 
que la dependencia ha regularizado a más de 100 extranjeros desde el año pasado a la fecha. Hizo un llamado 
a los m girantes para que acudan y se apeguen a los beneficios del programa de regularización. (PIQ) 
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MUNICIPIOS 
Entrevista. Luis Vázquez, secretario de obras públicas del municipio de Querétaro, comentó que el día de hoy 
la secretaría tiene en ejecución obras por un monto de más de 450 mdp, es fácil decirlo, pero al ser una 
administración municipal, a los 6 meses de su ejercicio, el hecho de tener este monto en ejecución de obra es 
muy importante, se da un reflejo claro que el alcalde ha venido gestionando recursos, no sólo con gobierno del 
estado, sino también con la federación; al inicio de la administración de Manuel González Valle, el gobernador 
dispuso apoyar a esta administración con 200 mdp, que se están aplicando en obras importantes como es la 
reconstrucción de vialidades, ahí se aplican 55 mdp para ello, el equipo de reciclado tiene un avance importante 
reconstruyendo más de 250 mil metros cuadrados; la meta establecida para este año son 725 mil metros 
cuadrados. Con Armando Rivera la demanda de la población era atender las cosas de los drenes pluviales, y 
en esa administración fue uno de los grandes proyectos, hoy la demanda de la población es atender las calles. 
En estas 2 administraciones se viene atendiendo la demanda ciudadana, es cierto que hay en la ciudad zonas 
que desde hace 35 años no se les hace nada, como es el caso de la colonia Jardines de la Hacienda, entre 
otras. Un pavimento dura alrededor de 3 años en buenas condiciones, en ese momento hay que darle su 
mantenimiento adecuado, sino se hace entonces se acaba, es lo que había estado pasando, por lo que hay que 
aplicarle más recursos al mantenimiento. En avenida Universidad no sólo hay que reconstruir el pavimento, hay 
que renivelar toda la avenida, hay que hacer todas las banquetas, tanto al interior del río como la parte externa, 
uniformizar su alumbrado público, es un proyecto integral el que hay que desarrollar en Avenida Universidad, 
espera que el próximo año estén trabajando en ello. Con relación a la modernización de vialidades, en los 
próximos 3 meses quedará concluido lo que es Avenida del Parque, Paseo de la Constitución, el par vial de 
Avenida Revolución y estarán trabajando en la prolongación de Industrialización, ahí se estarán invirtiendo poco 
más de 108 mdp en estas 4 acciones. Quedará concluida la guardería y lo que es el arreglo de la clínica del 
Sagrado Corazón de Jesús, todo lo referente a los parques lineales y a los parques que ha establecido en su 
programa el alcalde. (PC) 
 
Hoy se reiniciaron los miércoles ciudadanos, en esta ocasión en la comunidad de  Montenegro, Santa Rosa 
Jáuregui. El delegado Luis Manuel Segura Flores, calificó como buena la propuesta de las autoridades de 
acercarse a la gente de las comunidades. (PIQ) 
 
 El municipio de Querétaro continúa en pláticas con  diversas instituciones bancarias para refinanciar el pago de 
la deuda pública de la administración, señaló el Secretario de Finanzas, Miguel Martínez Moyano, quien 
destacó que se pretende un ahorro de 60 mdp. (PIQ) 
 
El alcalde de San Joaquín, Timoteo Martínez Pérez, señaló que esperan entre 3 y 4 mil visitantes en dicho 
municipio durante el 38ª festival de huapango que se va a celebrar el 20 y 21 de abril y una derrama cercana a 
los 150 mil pesos para los comercios. Reconoció que hay deficiencia de lugares para el hospedaje de turistas y 
las 95 habitaciones disponibles fueron reservadas desde hace 3 meses. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Ha tenido aceptación entre los municipios, la propuesta de crear un fondo económico para el manejo 
de residuos peligrosos, señaló la diputada del PVEM. María de Jesús Ibarra, quien apuntó que varias 
organizaciones sociales y el Secretario de Planeación y Finanzas de gobierno del Estado, Manuel Alcocer 
Gamba, ven con buenos ojos el proyecto. (PIQ) 
 
Entrevista. El odontólogo Jorge Luis Dorantes Trejo, comenta que esta semana se realiza la semana nacional 
de la salud bucal y es importante acudir al dentista, pues el 98% de la población tiene caries. Actualmente la 
visita al dentista es más amigable y es importante que haya confianza. Lo que hace falta es una culturización 
dental. La estética dental incluye también el mal olor de la boca. En la clínica dental LUMA tienen planes de 
financiamiento, para que el costo no sea pretexto de no ir al dentista. Están realizando diagnóstico sin costo con 
cámara oral. Su teléfono es el 216 7242. (PIQ) 
 

LABORAL 
Cabeza. En la huelga que desde el pasado 10 de abril estalló el sindicato de trabajadores Lanas Merino, la 
parte patronal solicita declarar inexistente el movimiento de huelga. El líder sindical José Luis Rojas 
Hernández, aseguró que ya dieron contestación, aunque no hay una fecha establecida para reiniciar las 
negociaciones del pliego petitorio. (PC) 
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Cabeza. Será este jueves a las 10:30 de la mañana en la ciudad de México cuando María del Carmen Gómez 
Ortega se reúna con el secretario federal del trabajo Javier Lozano Alarcón, para que mediante su 
intervención, el gobierno del estado le otorgue la toma de nota como secretaria general del Sindicato de 
Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado. (PC) 
 
Cabeza. Junto con las centrales obreras CTM, CROC, FTEQ y SNTE, el Sindicato de Trabajadores al Servicio 
de los Poderes del Estado, va a participar este 1 de mayo en el acto político en Plaza de Armas, posterior al 
desfile oficial del día del trabajo, lo aclara María del Carmen Gómez Ortega, dirigente electa. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La noche de este martes Querétaro vivió nuevamente hechos de violencia, un elemento franco de la PIM fue 
ejecutado en su domicilio en el municipio de Corregidora, lo que originó una intensa persecución durante la cual 
se suscitó una balacera, 2 vehículos fueron alcanzados a la altura del Hospital de especialidades médicas del 
niño y la mujer. Se dice que estos traían armas, inclusive granadas. (PC) 
 
La PGJ informó que a partir de los hechos de ayer en que perdió la vida el agente de la PIM, Jaime Nava 
Moreno y quedó lesionado su tío Carlos Nava Villagómez, se encontró entre las evidencias del Tsuru blanco 
que abandonaron los agresores, cuatro cargadores, armas de fuero de 9 mms y una R-15 conocida como 
cuerno de chivo. Se determinó que el R-15 corresponde a una de las armas que dieron muerte a José 
Guadalupe Trejo Rosales, tío de dos jóvenes presuntamente secuestrados por policías el 17 de marzo, por su 
involucramiento con narco-distribuidores y asesinado el pasado 16 de abril en El Pueblito.  Además, Jaime 
Nava investigaba la privación ilegal de la libertad de los dos jóvenes. (PIQ, AI) 
 
Boletín. La PGJ informa que la principal línea de investigación en la muerte del agente de la PIM, es la reacción 
violenta en contra de la corporación por las indagaciones realizadas en contra del narco menudeo; también 
señalan que se ha pedido el apoyo del ejército mexicano debido al tipo de armamento y artefactos explosivos, 
que los probables responsables pudieron haber utilizado anoche. Da a conocer que de acuerdo al peritaje en 
materia balística, se determinó que el arma encontrada en el vehículo Tsuru, corresponde a una de las usadas 
para dar muerte a J. Guadalupe Rosales el pasado lunes. (PC) 
 
La PGJ ya vinculó los asesinatos del comerciante Guadalupe Rosales y la ejecución del agente de la PIM, 
Jaime Nava Moreno, acaecida ayer; lo anterior, porque ambos presuntamente fueron ejecutados por la misma 
arma; y el policía vigilaba a los sobrinos del comerciante, quienes presuntamente están involucrados en 
actividades ilícitas, entre ellas, narcotráfico. (AI) 
 
Cabeza. La principal línea de investigación en el homicidio de J. Guadalupe Rosales, apunta a amenazas de 
muerte que recibieron sobrinos de la víctima, afirma el Director de averiguaciones previas de la PGJ, Humberto 
Orta, al señalar que la PGR deberá tomar competencia en este caso, por el tipo de armas usadas en el crimen 
que son rifles AK 47. (PC) 
 
La delegación Querétaro de la PGR no tiene notificada la solicitud que este martes hiciera la PGJ de atraer las 
investigaciones sobre la muerte del comerciante José Guadalupe Trejo Rosales, así como de los negocios 
ilícitos relacionados con algunos de sus familiares, dio a conocer la dirección de comunicación de la PGR en el 
Estado. (AI) 
 
Fue enterrado el comerciante José Guadalupe Rosales y sus familiares pidieron respaldo policiaco, para no 
ser molestados por los medios de comunicación. (PIQ) 
 
En la colonia santa Bárbara hay consternación entre los habitantes por lo ocurrido ayer en la noche. La  familia 
del agente asesinado pidió por respeto, privacidad durante el velorio de Jaime Nava Moreno, por lo que se 
impedirá la entrada a los medios de comunicación, pero exigen el esclarecimiento de este asesinato. (AI) 
 
Hoy alrededor de las 9 de la mañana en palacio de gobierno, autoridades estatales y municipales en materia de 
seguridad, sostuvieron una reunión en la que se menciona de manera extraoficial la presencia de responsables 
en las áreas de seguridad y procuración de justicia de los Estados de Michoacán, San Luis Potosí y 
Guanajuato, con el propósito de buscar estrategias coordinadas para el combate al crimen organizado en los 4 
estados vecinos. (PC) 
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Por la mañana se realizó una reunión de gabinete de seguridad en palacio de gobierno, aunque todo se manejó 
en forma muy hermética; no hubo entrevistas ni declaraciones por parte de ninguno de los involucrados. (AI) 
 
Cabeza. Luego de la ejecuciones registradas en los últimos días, el magistrado Jesús Garduño Salazar 
consideró que no se trata de hechos aislados, sino de una realidad derivada de los problemas de convivencia 
que afectan hoy a la sociedad. (PC) 
 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, no descartó que las ejecuciones que se han 
presentado en el estado, se deban a la persecución del crimen organizado a cargo del gobierno federal, por lo 
que indicó que las autoridades deben seguir trabajando en coordinación para poder ser asertivos en contra de 
este ataque. (AI) 
 
Los actos violentos que se ha registrado, han trastocado la tranquilidad y la seguridad en el Estado, consideró 
el Presiente municipal Manuel González Valle, quien destacó que se debe trabajar de manera coordinada para 
reforzar la seguridad de los ciudadanos. (PIQ) 
 
Cabeza. La violencia desatada en los municipios conurbados de Querétaro son actos inusuales, por lo que es 
necesario reforzar la vigilancia de la entidad, dice el presidente municipal Manuel González Valle. (PC) 
 
Cabeza. El que este martes no hubiera detenidos en el caso del miembro de la PIM, no fue falta de 
coordinación entre las diferentes autoridades policíacas del Estado, asegura el Director de la guardia municipal 
Juan Carlos Hernández Ordaz. (PC) 
 
Continúa la vigilancia policíaca en la capital del Estado para la seguridad de los habitantes, luego de los 
homicidios que se perpetraron en el municipio de Corregidora, señaló el Director de la Guardia municipal, Juan 
Carlos Hernández Ordaz. (AI) 
 
Cabeza. El director de la guardia municipal, Juan Carlos Hernández Ortega, anuncia que como consecuencia 
de los actos violentos que se han registrado, la corporación reforzará la vigilancia en el municipio capitalino. 
(PIQ) 
 
Cabeza. El presidente del comité directivo estatal del PAN, Edmundo Guajardo, señala que se debe confiar en 
las investigaciones que se llevan a cabo en la PGJ y en la PGR, para adjudicar los motivos de las ejecuciones 
de las últimas 2 semanas. (PC) 
 
Cabeza. Luego de los 5 homicidios que se han presentado en menos de 2 semanas, el coordinador de la 
fracción parlamentaria del PAN en la LV Legislatura, Rafael Puga Tovar, lamenta que se presenten este tipo de 
casos, por lo que dijo que es necesario acabar con la delincuencia de manera inmediata. (PC) 
 
El presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil de la legislatura, Alonso Valdovinos 
Torales, sostuvo que la violencia que se ha presentado es producto de la declaración del Presidente Felipe 
Calderón Hinojosa de combatir a la delincuencia. (PIQ) 
 
Cabeza. El diputado presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil, Alonso Valdovinos, 
reconoció que las autoridades no se enfrentan a hechos aislados, esto tras la ejecución de un agente de la PIM, 
sin embargo, los cuerpos policíacos en el Estado tienen la capacidad para reinstalar el orden. (PC) 
 
Cabeza. Las cuatro ejecuciones que se han presentado en la entidad en un periodo de 11 días, han dejado de 
ser hechos aislados, refirió el Presidente de la comisión de seguridad pública de la Legislatura local, Alonso 
Valdovinos Torales. (AI) 
 
Cabeza. El diputado de Convergencia Marco Antonio León, asegura que el gobierno del estado debe atender 
la seguridad pública que demanda la ciudadanía, antes de preocuparse por asuntos partidistas. (PC) 
 
Representantes del sector empresarial local, Mauricio Kuri de CANACO y Pedro Ruiz Velasco Márquez de 
CANACINTRA,  consideran que si bien los hechos violentos que se han presentado en Querétaro en las últimas 
semanas no desalentarán la inversión económica, se deben reforzar las medidas de seguridad que impida la 
expansión del crimen organizado, como lo ocurrido en otras entidades del país.  (AI) 
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Cabeza. Luego de destacar que Querétaro es una ciudad segura, Mauricio Kuri, Presidente de la CANACO, no 
descartó que los acontecimientos de los últimos días estén relacionados con las acciones que emprendió el 
gobierno federal para combatir la delincuencia. (PIQ) 
 
Cabeza. Siete magistrados del Tribunal Superior de Justicia convocaron hoy a una sesión de pleno en la que 
elegirían al nuevo presidente del poder judicial. Entre los aspirantes se menciona a Sergio Herrera Trejo y 
Jesús Garduño Salazar, sin embargo por falta de quórum fue suspendida la sesión extraordinaria, será 
mañana a la 1:30 de la tarde. (PC) 
 
Los magistrados del Tribunal Superior de Justicia no esperaron la publicación de la resolución de la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación y realizaron hoy una sesión de pleno para elegir un nuevo presidente; sin 
embargo, no hubo quórum, por lo que se convocó a otra para mañana. El único magistrado que firmó la 
convocatoria y no asistió fue Javier Garfias Sitges. El magistrado Sergio Herrera Trejo dijo que Basilisa 
Balderas Sánchez se mantendría en el cargo, hasta que se publique la sentencia en el diario oficial de la 
federación. Deploró que fuera la primera vez que se convoca a un pleno y no se da el quórum.(PIQ) 
 
Finalmente no se realizó la sesión de pleno en el Tribunal Superior de Justicia  para nombrar un nuevo 
Presidente, ya que sólo  se presentaron seis de los siete que se requieren para el quórum. Los seis magistrados 
convocaron a pleno nuevamente para mañana. (AI) 
 
Vía telefónica. Basilisa Balderas, Magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia, mencionó sobre la 
sesión de pleno que se convocó para hoy para que fuera ella retirada de su cargo, que su posición es la de 
siempre, el respeto a la ley, el cumplimiento a las normas legales, la observancia completa y total a los 
postulados constitucionales, esa es su postura desde un inicio cuando la Legislatura quiso prever precisamente 
estas situaciones que se están dando, es por ello que consideró pertinente crear el tercero transitorio. Una vez 
que la Suprema Corte de Justicia de la Nación ha dictado su sentencia constitucional, está declarando la 
invalides de dicho precepto. Señala que ella accedió y firmó la demanda de controversia constitucional y a 
petición de los magistrados inconformes, designó a 2 de ellos como delegados para que estuvieran al pendiente 
de la controversia, conservando su representación por parte del poder judicial del Estado. Ya resuelta dicha 
controversia, la misma es clara en sus resolutivos cuando señala que surtirá efectos legales, una vez que se 
lleve a cabo la publicación en el diario oficial de la federación. Dice que los magistrados deben acatar la 
sentencia dictada por la Suprema Corte de Justicia de la Nación en la controversia constitucional, y deben 
esperar a que se publique en el diario oficial de la federación, y luego designar presidente, de lo contrario los 
magistrados estarían incurriendo en desacato judicial al pretender nombrar un presidente fuera del término 
legal. (PC) 


